



Ausschuss für Anregungen und Beschwerden
Stadtverwaltung Leverkusen

Postfach 101140
51311 Leverkusen

31.12.2018

BÜRGERANTRAG

Ich bitte um Prüfung, ob durch eine neue Gestaltung der „Wände für Urnen“, auch auf Leverkusener Friedhöfen, eine optische Verbesserung geschaffen werden kann.

BEGRÜNDUNG

In der Gemeinde Wetzlar-Naunheim gibt es seit vielen Jahren wunderschön gestaltete Urnenwände für jeweils 36 Urnen. Sie passen sich der Friedhofslandschaft sehr gut an und sparen zudem Ressourcen. Zwei Fotos füge ich bei.

Freundliche Grüße

